



Marie Ratz

Zahnärztin

Marie Ratz (geb. Kornek) wurde in Braunschweig geboren. In ihrer Heimatstadt Wolfenbüttel machte sie 2014 ihr Abitur. Ein Jahr später begann sie das Zahnmedizinstudium an der Medizinischen Hochschule Hannover, wo sie im Herbst 2020 ihr Examen erlangte.

Nachdem Studium arbeitete sie für zwei Jahre in einer Zahnarztpraxis in der Nähe von Hannover, wo sie sich neben der allgemeinen Zahnheilkunde vor allem mit der Herstellung von Zahnersatzmittels computergestützter 3D-Verfahren beschäftigte.

Seit Januar 2022 ist Marie Ratz Angestellte Zahnärztin in der h27.